



# La Fundación Vive ayuda a un joven con una diabetes grave

LA LÍNEA. La Fundación Vive está ayudando a la familia de un joven linense de 22 años que sufre una **diabetes** grave y cuya familia no dispone de muchos medios económicos.

El portavoz de la Fundación Vive, Juan José Uceda, informó que la enfermedad le ha ocasionado ya al joven serios problemas y que el desenlace podría ser fatal.

Asimismo, Uceda explicó que su familia, tras los diagnósticos de Cádiz y Málaga, ha decidido acudir a una clínica privada de Barcelona para pedir una nueva opinión.

Uceda agregó que la Fundación ha decidido apoyar a esta familia debido a que entra dentro del baremo establecido por esta entidad, por lo que le prestarán el asesoramiento y la ayuda que esté a su alcance.

De otro lado, Juan José Uceda, como portavoz de la Asociación para la Defensa del Niño y de la Niña (Prodeni), informó que la familia del pequeño ecuatoriano Martín Estévez, que fue intervenido quirúrgicamente de una craneosinostosis tras la campaña de recaudación de fondos emprendida por esta entidad, está enormemente agradecida a los españoles que les han ayudado, ya que la vida del bebé corría serio peligro.